



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	9748
Prix	1 395 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Située dans le quartier recherché de Boulouris à Saint-Raphaël, à seulement quelques minutes à pied des plages et des commerces, cette villa contemporaine mitoyenne séduit par son design moderne et ses prestations haut de gamme. Répartie sur deux niveaux, la maison offre un vaste espace de vie baigné de lumière grâce à ses larges baies vitrées, ouvrant sur une terrasse couverte et un jardin paysager avec piscine privative. L'agencement a été pensé pour un confort optimal, avec des finitions soignées et des matériaux de qualité. A visiter sans tarder Agence l'Etrave: 04 94 19 85 18

Located in the sought-after Boulouris district of Saint-Raphaël, just a few minutes' walk from the beaches and shops, this contemporary semi-detached villa impresses with its modern design and high-end features. Spread over two levels, the house offers a spacious, light-filled living area thanks to its large bay windows, opening onto a covered terrace and a landscaped garden with a private swimming pool. The layout has been designed for optimal comfort, with meticulous finishes and quality materials. Don't delay, contact Agence l'Etrave: 33 4 94 19 85 18

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

